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「ガット」に関するお問い合わせは、広報部長：藤田和彦
(天王森)、副部長：芦刈秀樹(天王森)まで 
mail:k.fujita@clockwork-house.com

発行： 
東村山市民テニスクラブ協議会 
会長　川路俊一

http://www.higashimurayamatennis.com/

＜３月の運営委員会＞ 
3月8日(日)　9時30分～スポーツセンター　2F研修室 
運営委員会は開放されています。ご自由に参加ください

１．川路 会長 

２．小武海 副会長 
３．小桧山 副会長 

４．石原 技術部長 

５．藤田 広報部長 
　　芦刈広報副部長 

６．阿部 コート取り部長 

７．藤江 会計部長 

８．諏訪 土屋会長 

９．ポーム 米丸会長 

10．秋葉 阿部会長 

11．天王森 小林会長 

12．事務局 

総会の総括の必要性：少数意見をふまえて今後検討する。 
コート整備：コート内の側溝部に堆積した荒木田再処理⇒特に男性の協力をお願いしたい。（土嚢に詰
めて乾燥） 

欠席 
入会の勧誘：総会決定事項（随時入会・在勤・在学者）により積極的に行う。 
随時入会者1名有オリエンテーションを本日実施、天王森クラブ報告参照 

1月26日技術部会開催：今年の活動方針決定 
・スクールシフト確認 
・イベント合宿開催 
・技術部イベントの開催（西高コート確保後、プロコーチのコーチング有） 

・ガット及び名簿郵送の件は今後、検討する。 
・ガット掲載記事の情報を各クラブ会長よりアナウンスをお願いしたい。 
・ホームページのリニュアルを進めたい。（魅力的な内容に、入会向け動画も検討） 
・会則の改訂 
・次年度活動計画など新旧役員で引継を行う（特に予算案などを決定する） 

IDの更新は完了（個人IDから団体IDに変更） 

・1月会計報告：承認 
・各クラブ銀行口座（口座名詳細は2020年会員名簿参照） 
天王森クラブ：旧OSクラブ 
秋　葉クラブ：旧ふじクラブ 
諏　訪クラブ：旧諏訪クラブ 
ポームクラブ：旧チームひまわり 
・清算処理：明細書（レシート可）、領収書添付し事前に連絡を要す 
・随時入会の会費は各クラブ会長より現金手渡し（3月より口座振り込み手数料が発生する為） 

活動計画 
・合宿8月29～30日　越生サンピア於 
・久米川コート：午後の空コート問題、特に冬期⇒9月迄に決定する 

1月18日総会開催 
活動計画 
・4月花見　中央公園於　他クラブの参加者歓迎 
・8月合宿8月8～9日　　　　　〃 

本日役員会開催⇒活動計画作成 

・随時入会1名、3月より：宮野さん 
・3月に休部より正会員復帰予定者1名　 

・土曜ナイター：しばらく様子見て判断（廃止・継続） 
　活動資料確認出来ないので、参加者の責任者は申し出て頂きたい。 
・入会枠の拡大 
　在勤・在学の入会 
　随時入会：入会希望者が発生した場合、毎月運営委員会でオリエンテーションを行い入会手続き行う 
　　　　　　会費、保険料は月割り＋入会金3000円 
・会則の変更：入会枠の拡大などに伴い変更する。⇒たたき台作成し検討 
・会費の見直し：継続審議（別途小委員会にて検討：川路会長） 
・8月の運営委員会は中止 
・主な年間スケジュール 
　市民大会春申込み3月1日＆3月9日 
　太田杯6月7日男子 
　6月14日女子 
　市民大会秋申込み8月2日＆8月10日 
　柳杯11月3日予定

2020年2月運営委員会報告  
2月9日(日)  9:30~11:30 柳泉園会議室

mailto:k.fujita@clockwork-house.com
mailto:k.fujita@clockwork-house.com
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コート情報

＜土曜ナイター＞　３月はお休みです 
＜高校練習会＞　３月はお休みです

＜スクール＞　第一期　１月～３月の日曜日　 
初心者・ジュニア：８：３０～１０：００　初級：１０：１０～１１：４０久米川コート

＜東村山市春季市民大会＞の参加申込受付 
3月1日(日)12時～14時、3月8日(日)10時～12時 

スポーツセンタークラブ室 
詳細は「東村山市テニス連盟」のホームページを参照

全体討議事項 随時加入：会費は月割り、（1500円/月）、入会金は全額負担 
同上の要請が一般会員からあった場合、当該クラブ会長へ連絡し運営委員会メンバーに連絡する 
休部会員の復帰：会費は全額負担、入会金は不要で休部会費は返却しません

特記事項

次回開催予定日 2020年３月８日(日)　am9:30～11:30　スポーツセンター2F研修室

久米川（１２３４５）＆恩田（ＡＢＣＤＥ）コート

3月 1日(日） 7日(土） 8日(日） 14日(土） 15日(日） 20日(金） 21日(土） 22日(日） 28日(土） 29日(日）

7-9 ABCE ABCE ABCE ABC ABC ABCE ABC ABCE

8-9 123 123 123 123 123

9-11 123 123 1235 1235 1235 1235 1235 1235 13 1235

11-13 1235 235 1235 125 1235 1235 1235 1235 123 1235

13-15 1235 1235 1235 125 1235 1235 125 1235 125 1235

15-17 1235 1235 1235 125 1235 1235 125 1235 125 1235

新入会員紹介 
2020年から新入会員を随時(月単位)受け付けます

ので都度ガット上にてご紹介致します。

新入会員天王森クラブ：宮野さん

プロフィール 
宮野末光「みやのすえみつ」 
生まれ：1944年12月29日「75歳」 
出身地：高知県宿毛市 
テニス暦：50歳の手習い 
以前の職業：出版業界、タクシー会社、個人タクシー、
「現在はテニス業」 

コートで見かけましたら気軽プレーにお誘い下さい。
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市民テ2020年度総会議事録 
2020年1月26日(日) 15:30~19:00  

スポーツセンター 大会議室

川路会長 
会員の皆さま総会の出席ご苦労様です。 
これから令和元年の活動報告および令和2年の活動計画案
が発表されますが、昨年はクラブ再編を行ったので今年
は再出発の年となります。 
さらに今年はTokyo2020のオリンピックが開催されます
が、応援歌の中には皆で力を合わせて頑張ろうと言った
歌詞が何度も出てきます。 
市民テも同じように皆で力を合わせて活動していきたい
と考えています。 
運営委員会ではこれまでに数回の打ち合わせを重ねて活
動報告と計画を作成いたしました。 
是非とも皆様の活発なご意見をお願いいたします。 

小桧山副会長 
議長選任 
前半：山田智靖（ポーム）／後半：斎藤勝之（諏訪） 

◆2019年活動報告 

1.田中事務局長 
運営委員会活動報告は概ね別紙の通りの為　省略 

2.小桧山副会長 
市民テ検討事項の報告は概ね別紙の通りの為　省略 

3.小林技術部長 
技術部活動報告は概ね別紙の通りの為　省略市民テの活
動を理解いただくために、未入会の方も通年を通してス
クールにトライアル参加することが可能となりました。
知り合いの方がいましたら積極的に勧誘願います。 

4.松木広報部長 
広報部活動内容は概ね別紙の通りの為　省略 

5.永倉コート取り部長 
コート取り部活動は、概ね別紙の通りの為　省略 
コート取り要員を18人→16人に削減することを決めまし
た。 

6.谷古宇会計部長 
2019年決算報告内容は、概ね別紙の通りの為　省略 

7.石森会計監査 
各種領収証、銀行預金残高等、確証は全て揃っており特
に問題ありませんでした。 

8.質疑応答 

①繰越金について 
【井上（ポーム）】 
例年と比べてどのように推移していますか。 

【谷古宇会計部長】 
2018年の会計報告では、繰越金は998,900円で、2019年度
は967,651円でした。コート整備特別会計では、繰越金は
447,091円でしたが、45年記念誌で113,160円を支出した
ため、2019年度は333,931円となっています。 
また事業積立金は421,693円で変動ありません。 

②コート整備の特別会計から柳杯への補助支出について 
【井上（諏訪）】 
柳杯の補助として、コート整備特別会計から出していますが、通
常は予備費から支出することが妥当と考えます、経緯を説明願い
ます。 

【田中事務局長】 

例年の柳杯では、終盤ゲームが終わった人から自然と帰
宅が始まり、最後は一部の人のみが残って寂しいものが
ありました。運営委員会では市民テ全体行事の最期を全
員参加で懇親を図ることで盛り上げたいと考え、川路会
長にも相談し表彰式を兼ねた親睦会を計画しました。 

【井上（諏訪）】 
最初の連絡では会費1人500円と聞いていました。柳杯の
余り予算内で実施するのならわかりますが、会費を無し
にして補助することは納得できません。補助はいくらに
なりましたか。 

【早野（ポーム）】 
次期会計副部長としてお答えします。柳杯親睦会費
40,944円（内26,710円を柳杯予算から、14,234円をコー
ト整備特別会計から補填しています。 

【田中事務局長】 
現地での会費徴収は時間がかかることが想定され時間的
余裕がないこと。また参加者にはなるべく多くの人に気
持ちよく参加していただきたいとの思いから補助するこ
とを決めました。 

【斎藤（諏訪）】 
参加者に対し会費を事前に集めようと思えば集められた
と思います。 
それをコート整備から補填したことには納得出来ませ
ん。私たちは夏にコート整備を行っている仲間とバーベ
キューを行いましたが自腹で払っています。コート整備
特別会計ではなく会計予備費で出すべきだと思います。 

【横井（ポーム）】 
今回の柳杯の親睦会は計画性が全く感じられません。事
前告知があればこのような意見は出ないと思います。事
実私は前日に聞きました。 
一転二転したとは聞いていますが、皆の不満は計画性が
無かったことです。次回からは計画性をもって活動して
いただくようお願いします。 

③ガットの郵送費の件 
【愛甲（ポーム）】 
去年は郵送費を減らしていこうと決まったと思いますが
現在の郵送部数はわかりますか。 

【藤江（ポーム）】 
88通です。 

【愛甲（ポーム）】 
広報費は、337,000円ですが、今後どのように減らしてい
くのか運営委員会で議論されていますか。 

【松木広報部長】 
以前から問題提起されていますが、現在は希望者と休会
者のみにガットを配布することにしています。各会員会
費にはガット代も含まれているとの認識から強制で郵送
を取りやめることはしていません。 

④広報部員の削減について 
【藤田（天皇森）】 
広報部員を大幅に削減しておりますが、今後どのような
活動を考えてのことでしょうか。 

【松木広報部長】 
後ほど活動計画案にて説明いたしますが、 
コート情報と運営委員会の報告を軸とし、各クラブから
の練習会や合宿などの報告は、各クラブ会長にお願いす
ることにしています。 
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2019年度も同様に活動しましたが問題はありませんでし
た。 

⑤役員の輪番制について 
【藤田（天皇森）】 
役員の輪番制についてはどのように決まったのでしょう
か。 

【田中事務局長】 
今回のクラブ再編は、一部のクラブから役員のなり手が
いないとの理由から始まっています。クラブの在籍が長
くても役員を固辞する方がいることも踏まえ、新たに会
則に加えることといたしました。 

⑥市民テHPの費用について 
【藤田（天皇森）】 
市民テHPの管理費はいくらでしょうか。 

【谷古宇会計部長】 
ドメインも含め年間4,000円程度です。 

【藤田（天皇森）】 
2020年度の広報部長として、HPの刷新などいろいろと変
えていきたいと考えています。 

【横井（ポーム）】 
役員の輪番制は生きていると言っていましたが、継続し
て続けている方がいますがどうしてでしょうか。 

【谷古宇会計部長】 
私も同意見ですが、立候補があった場合はその人に継続
してお願いすると過去の運営委員会で決まったと聞いて
います。 

【川路会長】 
本来は各クラブの責任において輪番制の役員を選出して
いただきたいと思っているが、実際役員の選出が非常に
難しいと聞いています。私の認識では現状はクラブ間で
の役員調整と考えています。 

【佐藤（諏訪）】 
皆さんは事情が分かっている中で質問や説明を求めてい
るようですが、なかなか役員のなり手がいない中で、進
んで役員を引き受けてくれる方はありがたいと思いま
す。嫌がっている人に無理やり役を押し付けるよりも、
組織としては上手くいくと思います。我々もそのことを
よく理解して批判ばかりでなく応援してあげたらいかが
でしょうか。 

⑦土曜ナイターについて 
【井上（諏訪）】 
昨年の活動報告の中に、土曜ナイターが含まれていませ
ん。もし実施したのであれば実施日や参加者などの報告
を今後のGUTに掲載願います。 

⑧技術部の活動報告について 
【愛甲（ポーム）】 
技術部会が年に1回しか行われていないようですが、その
時の参加者や議事内容などは管理されていますか。 
【小林技術部長】 
資料への記載はありませんが、2月にも技術部会を実施し
ています。 

◆2020活動計画（案）説明 

1. 田中事務局長 
運営委員会活動計画は概ね別紙の通りの為　省略 
今年度から事務局員を1名削減し計3名で活動することと
しました。 

2.小林技術部長 
技術部活動報告は概ね別紙の通りの為　省略 
今年度は技術部の合宿を計画しています。 

3.松木広報部長 
広報部活動内容は概ね別紙の通りの為　省略 
今年度から広報部員を2名体制とし人数の削減を実施しま
した。 

個人情報保護の観点から、住所と電話番号は除いて名簿
を作成します。 

4.永倉コート取り部長 
コート取り部活動内容は概ね別紙の通りの為　省略 
コート取り部員を2名削減して16名で活動します。 

5.谷古宇会計部長 
2020年度予算内容は概ね別紙の通りの為　省略 

6.田中事務局長 
会員数及び収入内訳は概ね別紙の通りの為　省略 

7.質疑応答 

①会員名簿の件 
【愛甲（ポーム）】 
今年度の名簿から住所や電話番号が削除されるというこ
とですが、名前と会則だけであれば市民テHPなどを活用
したらいかがでしょうか。 
印刷代や送料の経費の面からも検討願います。 

【松木広報部長）】 
運営委員会にて私も同様の提案をしましたが、スマホも
PCも保有していない方がまだ多くいるということで本提
案にいたりました。 

【愛甲（ポーム）】 
住所や電話番号が削除された名簿は正直利用価値があり
ません。 
経費削減の観点からも今年度の運営委員会で再度検討願
います。 

【川路会長】 
本件については以前から様々な意見が出ていますが、も
ともとガットや名簿の印刷郵送料は過去の経緯から会費
に含まれています。 
私の試算ではこれを無くすと、2,000円／人は削減できる
と考えています。 
様々な意見が有るようなので今年度の運営委員会で検討
させていただきます。 

【藤田（天皇森】 
私は今年度から広報部長となりますが、計画案について
は引継ぎもなく一切聞いておりませんので白紙としてス
タートさせていただきます。 

【小桧山副会長】 
運営委員会では議論した結果、個人情報の観点を考慮し
て今回の案に決まりました。 

【永倉コート取部長】 
名簿の発行はやめて、名簿送付予定月のガットの枚数を
多くして必要情報を掲載したらいかがでしょうか。 

【稲橋（秋葉）】 
従来通りの名簿の作成を今年度も継続するよう動議を提
案します。 

【斎藤議長】 
動議の結果、51名中15名が賛同されました。 
結果、動議は否決となりましたので活動計画案の通り個
人情報を除いた名簿を作成します。 

②会計予算について 
【大武（秋葉】 
2020年度の予算ではコート代やボール代は削減されてい
ますが、イベント費用が増えています。市民テはいつか
らイベントクラブになったのかと感じています。イベン
ト費用が増えた経緯をご説明願います。 

【市原（秋葉】 
大武さんの意見を否定するものではありませんが、今年
度の予算を見ても前年度の使用状況を鑑みて予算化して
いるので、皆に直接の影響はないと思います。 

【大武（秋葉】 
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2年前に各クラブの固定費や変動費を削減してきた経緯も
あります。 

【市原（秋葉】 
イベントではなくお弁当のことを言われていますか。 
先ほど、コートとボールがあれば市民テは活動できると
いった意見がありましたがその理念は守られていると思
います。 
昨年末の忘年会の参加者は71名で、市民テ会員の１／３
以上が参加したことになり十分楽しまれたと思います。 
また市民テはテニスを含めた地域コミュティーだと思っ
ています。私の家族は市民テの中で子育てをしていただ
き感謝しています。今はその恩返しもありスクールを通
じて他人の子供を子育てしていると思っています。 
市民テはテニスをツールとした人の繋がりであり、基本
となるテニス活動の上にイベントなどを計画することで
市民テ全体を盛り上げようと運営委員が検討してくれて
います。 
運営委員会の活動に不満のある方に、運営委員の役を引
き受けてくれとお願いしてもけっして引き受けてはくれ
ないでしょう。 
であれば、運営委員にもう少し敬意を払って彼らが一年
をかけて決めてきたことを理解し皆で応援したらいかが
でしょうか。 
指摘のあった各費用に関しても「ダメだ、ダメだ」と
いった否定的な意見だけでなく、その費用の別の使途も
含めた提案を挙げていただきたいと思います。 

【横井（ポーム】 
お酒の飲めない人やテニス以外に興味のない人などもい
るので、今後のイベントに関しては、どうしていけば多
くの人に喜んでいただけるか皆で考えていきませんか。 

③会費見直しの件 
【横井（ポーム】 
検討結果は理解しましたが、検討したプロセスも含めて
報告していただけないでしょうか。 

【田中（秋葉）】 
運営委員のメンバーは各クラブを代表して参加し１年間
議論をして本総会に臨んできています。だから我々は運
営委員会の決定事項に対してもう少し重く受け止める必
要があります。提案は良いですが否定的な意見はよく考
えて発言するべきだと思います。 

【川路会長】 
私が中心となり別途小委員会を作り再検討して報告いた
します。 

④技術部費の件 
【愛甲（ポーム】 
今年度合宿を開催されるということですが、ここ数年は
ありませんでした。急に出てきた経緯を説明願います。 

【小林技術部長】 
先日の技術部会で、技術部員の技術向上を目的とした合
宿を行うべきだという意見がありコート代として30,000
円を申請しました。 

【愛甲（ポーム】 
私も技術部員の技術向上を目的とした合宿は賛成です。
昨年12月に開催した技術部イベントでプロコーチを招い
て30,000円を支払っていますが、個人的には必要ないと
考えます。理由は年に1回プロに教わっても意味がありま
せん。その費用を技術部合宿に転用していただけないで
しょうか。 

【小林技術部長】 
参加者は皆満足しておりましたので、今年も昨年同様に
計画しています。 

⑤イベント費用の件 
【井上（諏訪】 
イベント費用に関して問題視されるのは、その使途に対
して明細がないことが理由です。明細が有れば納得でき
るかもしれません。今後は明細を開示願います。 

【市原（秋葉】 

私は入会して15年になりますが、以前の総会ではこのよ
うな議論は全くありませんでした。しかしここ数年の総
会で感じることはサービスを提供する側と受ける側と
いった形が出来上がっているような気がしてとても残念
です。 
皆さんも初心に帰って一緒にクラブを盛り上げていきま
せんか。 

【愛甲（ポーム】 
運営委員会には各クラブから選出された代表が参加して
いますので、会員の意見は尊重されるべきであると考え
ます。 
各クラブの新会長には、運営委員会で重要な検討案が出
た場合は、各クラブに持ち帰ってクラブ内で決をとり運
営委員会で報告していただきたいと思います。 

⑥総会費20,000の件 
【愛甲（ポーム】 
本日の総会費20,000円とありますが、どうなるのでしょ
うか。 

【田中事務局長】 
柳杯後の懇親会が好評だったため、本日の総会後の懇親
会費用として計上しました。 

【小桧山副会長】 
ここにいる参加者は市民テを良くしていきたいという気
持ちは皆共通です。意見が分かれぶつかることはありま
すが、この総会後に議論を交わした仲間同士で懇親を深
めたいという気持ちから提案させていただきました。 

【横井（ポーム）】 
とても良い提案だと思います。しかし2月号のガットに掲
載していたようですが、本件に関しての連絡が行き届い
ていないことが問題です。来年度計画する場合は、事前
に連絡をお願いします。 

【伊藤（諏訪）】 
女性の中には家庭があるので、この時間では参加できな
い方がいます。もし話が聞きたいのであればコートに来
て意見を聞いていただけないでしょうか。 

【宗林（諏訪）】 
私は、お酒は飲めませんが宴席への参加は大好きです。
ただしイベントは全てお酒絡みなのでテニスをメインと
したイベントの計画をお願いします。 

【愛甲（ポーム）】 
総会費20,000に対して、予算削除の動議を提案します。 

【斎藤議長】 
動議の結果、49名中16名が賛同されました。 
結果、動議は否決となりましたので総会費20,000円は予
算化します。 

⑦運営委員メンバーの男女格差の件 
【土屋（諏訪）】 
本日も様々な意見がありましたが、運営委員会メンバー
は会計副部長を除いて全員が男性です。現代社会におけ
る男女格差はほとんどなくなってきていますので、今後
の運営委員メンバーにも最低3割は女性任用を検討願いま
す。 

⑧会員増施策提案の件 
【小桧山副会長】 
1)市外在住の在勤者、在学者の入会を認める。 
（所属クラブ：会社／学校の所在地のクラブ） 
2)現会員の家族で市外在住者の入会を認める。 
（所属クラブ：現会員が所属するクラブ） 
3)一般会員の紹介があれば市外在住者の入会を認める。 
（所属クラブ；紹介者が所属するクラブ） 
4)年2回の入会を毎月入会可とする。 
・入会金必須 
・退会は現会員と同様とする 
・保険は、月割りで加入 

【佐伯（秋葉）】 



ページ6

会員も高齢化して会員数も減ってきているのでとても良
い提案だと思います。 
新会員はスクールに入る方が多いと思いますが、スクー
ル後のコーチとのゲームなどを期待されている方もいる
と思いますし、技術部合宿で技術部員の技術が向上した
ら是非我々にも還元してください。 

【西村（諏訪）】 
よろしければ技術部の合宿にゲストとして参加してくだ
さい。 

【斎藤議長】 
採決の結果、以下の通りで決まりました。 
1)市外在住の在勤者、在学者の入会を認める。 
　49名中34名が賛同されましたので可決。 
2)現会員の家族で市外在住者の入会を認める。 
　49名中38名が賛同されましたので可決。 
3)一般会員の紹介があれば市外在住者の入会を認める。 
　49名中22名が賛同されましたので否決。 
4)年2回の入会を毎月入会可とする。 
　49名中29名が賛同されましたので可決。 

⑨DUNLOP以外のボール仕様検討の件 
【小桧山副会長】 
今年度はDUNLOP FORTで予算をとっていますが、 
経費削減の観点からも、今後は他の製品の利用も検討し
たらと思い提案しました。 
例えば、StJames、ブリヂストンなども検討してはどうで
しょうか。 

【土屋（諏訪）】 
次回ボール購入時に、試しに1箱など購入して皆で利用し
たらどうでしょう。 

【斎藤議長】 
試しに使ってみたい方も何人かいるようですので、今年
度の運営委員会の検討事項とします。 

8.活動計画案 
今年度の活動計画案は、採決の結果賛成多数のため承認
となりました。 

9.役承認案 
今年度の役員承認案は、採決の結果賛成多数のため承認
となりました。 
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東村山市民テニス協議会 2020年1月26日
　　　　　　　　　　　　　協議会会長   川　路　俊一

2019年度会計決算報告書 会計部　谷古宇 勝美
（2019年１月１日～2019年12月31日）                 　　　　　　　　　　　　　　　　　　清　水  博子

[収入の部] 単位＝円
科　　目 予算 決算 摘　　　　　　　要

前期繰越金 998,900 998,900 
年会費 2,845,000 2,909,000 　年会費・入会金　210名分(7月入会7名 64,000円含む)
クラブ返却金 2,293 
雑収入 22   預金利息

合　計 3,843,900 3,910,215 

[支出の部]
科　　目 予算 決算 摘　　　　　　　　要

コート代 2,000,000 1,774,320 　コート費
コート代払戻金 (460,000) (472,650)
各クラブ運営費 284,000 285,000 　168名分（ジュニア・休会者除く）×500円＋5万円×4クラブ＋1,000円(7月入会4名分)

ボール代 400,000 258,620 　(2球)30缶×20箱＝600缶　平均単価＝12,931円/箱
広報費 350,000 337,036 　ガット印刷、郵送費、名簿、ホームページ運営費
保険料 246,030 250,930 　1,390円×177名＋7月入会7名×700円　（休部除く）
技術部費 50,000 49,110 　技術部イベント開催費、会議費
柳杯費 350,000 350,000  西武ドームにて開催(コート10面使用)
イベント費 50,000 33,591 　忘年会補助金（会場費、飲食費、景品）
事務局費 50,000 44,607 　事務費、会議費
コート取り運営費 10,000 0 　事務費、会議費
団体加盟費 32,000 32,000 　東村山市テニス連盟会費（8,000円×４クラブ）

小　計 3,362,030 2,942,564 
予備費 481,870 0 

計 3,843,900 2,942,564 
次期繰越金 ー 967,651 

合計 3,843,900 3,910,215 

2019年度会計監査報告

2019年度会計決算報告に対し諸帳簿証票を監査の結果、
正確適正であることを認めます。

2020年1月11日
会計監査　　石森　幸雄

岡田　房子
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東村山市民テニス協議会 1月26日2020年
　　　　　　　　　　　　　　　協議会会長   川路　俊一

2020年度予算（案） 　　　　　　　　　　　　　　会計部　谷古宇　勝美
（2020年１月１日～12月31日）   清　水　博子

[収入の部] 単位＝円
科　　目 予算 摘　　　　　　　要

前期繰越金 967,651 
年会費 2,662,000 　年会費・入会金・187名分
雑収入 0 　利子等
クラブ返却金 0 

合　計 3,629,651 

[支出の部] 単位=円
科　　目 予算 摘　　　　　　　　要

コート代 2,000,000 　コート費
コート代払戻し (460,000) 　雨天、コート不良時に払い戻しを受ける
各クラブ運営費 279,500 　159名分（ジュニア・休会者除く）×500円＋5万円×４クラブ
ボール代 420,000 　(2球)30缶×30箱＝900缶 10箱=140000円
広報費 350,000 　ガット印刷、郵送費、名簿、ホームページ運営費
保険料 278,890 　＠1,670円×167名分　（休部除く）
技術部費 80,000 　イベント費、会議費、技術向上費(合宿コート代30000円含む）
柳杯費 350,000 　柳杯運営費
イベント費 130,000 　補助金（忘年会80,000円、柳杯30,000円、総会20,000円）
事務局費 50,000 　事務費、会議費
コート取り運営費 10,000 　事務費、会議費
団体加盟費 32,000 　東村山市テニス連盟会費（8,000円×４クラブ）

小　計 3,520,390 
予備費 109,261 

合　計 3,629,651 

事業積立金特別会計

繰越金 421,697 
積立金 0 
利息 0 
合計 421,697 

コート整備特別会計

繰越金 314,897 
利息 0 
繰越金残金 314,897 


